



Beatrix Zurek
Stadtschulrätin

- I. An die Vorsitzende
des Bezirksausschusses des 5. Stadtbezirkes
Au-Haidhausen
Frau Adelheid Dietz-Will
Friedenstr. 40
81660 München

Datum
16.04.2019

Ausgelagerte Hortgruppen von der Außenstelle Orleansplatz
wieder am Schulstandort Flurschule integrieren

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 03565 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 5 – Au-Haidhausen
vom 26.04.2017

Sehr geehrte Frau Dietz-Will,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 03565 des Bezirksausschusses 5 vom 26.04.2017 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag forderten Sie, die in die Außenstelle Orleansplatz ausgelagerten Hortgruppen, noch vor Beginn der Baumaßnahmen für die 2. S-Bahn-Stammstrecke, wieder in den Hort am Schulstandort Flurstraße zu integrieren.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Zum konkreten Beginn der Baumaßnahmen für die 2. S-Bahn-Stammstrecke durch die Deutsche Bundesbahn AG liegen uns keine Angaben vor. Der von der DB AG ursprünglich angekündigte Beginn der Baumaßnahmen am Orleansplatz sollte im Herbst 2018 stattfinden. Bislang wurden aber keine Baumaßnahmen durchgeführt. Anfragen unsererseits zum geplanten Baubeginn wurden durch die DB AG nicht konkret beantwortet.

Unabhängig davon wurden die Hortgruppen zwischenzeitlich eigenständig durch das Referat für Bildung und Sport - Geschäftsbereich KITA vom Orleansplatz wieder an den Schulstandort Flurstraße zurück verlegt. Bereits seit Herbst 2018 wird die Außenstelle Orleansplatz 13 nicht mehr durch den Hort genutzt. Eine Nachnutzung dieser Räume erfolgt durch die in der Orleansstr. 46 ansässigen Berufsschulen.

Möglich wurde dieser Schritt dadurch, dass die Grundschule Flurstr. 4 dem Hort, der direkt an das Schulgebäude angrenzenden Kindertagesstätte Flurstr. 8, Räume zur Verfügung gestellt hat. Der Hort hat damit die Möglichkeit, drei Räume der Grundschule zu nutzen. Einen Raum in ausschließlicher Nutzung und zwei weitere Räume in gemeinsamer Nutzung mit der Grundschule.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 03565 des Bezirksausschusses des 5. Stadtbezirks Au-Haidhausen vom 26.04.2017 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, sowie das Referat für Bildung und Sport – Geschäftsbereich KITA und A-4 erhalten einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen
i.V.
gez.

Peter Scheifele
Stadtdirektor